

Geschäft 3584

Eingang: 17.11.2004

Bruno Steiger, SD

Einwohnerrat Allschwil

Dringliche Motion

Sofortige Aufhebung der Partnerschaft Blaj

Gemäss Information der Gemeindeverwaltung vom 21. November 2003 sollen die eingesetzten Mittel vornehmlich dazu dienen, um gegenseitige Gruppenreisen der Lehrkräfte von Blaj und Allschwil zwecks "Gedankenaustausch" zu finanzieren, womit der Grundstein gelegt werden soll, dass ganze Schulklassen in dieses "Projekt" einbezogen werden. Der allfällige "Rest" des Geldes soll als Darlehen für "aufstrebende" rumänische Unternehmen verwendet werden.

Demgegenüber ist festzuhalten, dass die vorgesehenen Mittel für solche Visionen nie ausreichen würden. Zudem ist die sprachliche, kulturelle und wegmässige Barriere zwischen Allschwil und Blaj sehr hoch.

Diesbezüglich wäre es sinnvoller, wenn sich Allschwil nach einer neuen Partnergemeinde (Berggemeinde) innerhalb der Schweiz umsehen würde, wo allfällige Zuwendungen gezielter und zweckmässiger eingesetzt werden könnten. Auch die sprachliche, kulturelle und wegmässige Barriere würde wegfallen und eine solche Partnerschaft wäre keine Einbahnstrasse.

Antrag: Die Partnerschaft Blaj ist einzustellen zugunsten einer Schweizer Berggemeinde.

Bruno Steiger, SD-Fraktion